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V	  E	  R	  B	  A	  L	  E	  	  	  	  A	  S	  S	  E	  M	  B	  L	  E	  A	  

Associazione	  Inti	  Kallpanchis	  

18	  maggio	  2016,	  Museo	  Vincenzo	  Vela,	  Ligornetto	  

	  
Ordine	  del	  giorno:	  
1. Nomina	  di	  un	  Presidente	  di	  sala	  e	  di	  due	  scrutatori	  
2. Approvazione	  dell’ordine	  del	  giorno	  
3. Approvazione	  del	  verbale	  dell’Assemblea	  annuale	  (13	  ottobre	  2015)	  
4. Relazione	  del	  Presidente	  
5. Relazione	  finanziaria	  e	  rapporto	  dei	  revisori	  
6. Approvazione	  del	  conto	  annuale	  2015	  
7. Ringraziamento	  al	  Gruppo	  Nonostante	  per	  il	  generoso	  sostegno	  in	  occasione	  del	  60º	  del	  Campeggio	  don	  Willy	  
8. Progetto	  del	  Centro	  di	  Alta	  Formazione	  Sportiva	  e	  Artistica:	  stato	  dei	  lavori	  
9. Eventuali	  
	  

Prima	  dell’inizio	  dei	  lavori	  assembleari	  i	  soci	  e	  i	  simpatizzanti	  dell’Associazione	  visitano	  il	  Museo	  
Vela.	  La	  visita	  guidata	  della	  collezione	  delle	  opere	  di	  Vincenzo	  Vela	  permette	  ai	  visitatori	  di	  
avvicinarsi	  ed	  approfondire	  le	  origini,	  la	  vita	  e	  il	  contesto	  storico	  nel	  quale	  operava	  lo	  scultore	  
ticinese	  nella	  metà	  dell’Ottocento.	  

A	  seguire	  il	  caloroso	  benvenuto	  della	  signora	  Gianna	  Mina,	  direttrice	  del	  Museo,	  che	  con	  grande	  
piacere	  ha	  accolto	  la	  nostra	  richiesta	  di	  organizzare	  l’Assemblea	  annuale	  negli	  spazi	  museali.	  

In	  questo	  luogo	  suggestivo,	  intriso	  di	  storia,	  alle	  20.15	  ha	  inizio	  l’Assemblea.	  

	  

1. Nomina	  di	  un	  Presidente	  di	  sala	  e	  di	  due	  scrutatori	  

Il	  Presidente	  dell’Associazione,	  signor	  Claudio	  Moro,	  invita	  l’Assemblea	  a	  designare	  un	  Presidente	  
del	  giorno.	  Dalla	  sala,	  nel	  ruolo	  di	  Presidente,	  viene	  proposto	  il	  signor	  Riccardo	  Camponovo,	  mentre	  
la	  signora	  Vanna	  Cereghetti	  viene	  designata	  quale	  scrutatrice.	  

Dopo	  aver	  salutato	  e	  ringraziato	  la	  guida	  per	  la	  ricca	  e	  dettagliata	  descrizione	  della	  vita	  dell’artista,	  il	  
Presidente	  del	  giorno	  invita	  l’Assemblea	  ad	  approvare	  l’ordine	  del	  giorno	  e	  il	  verbale	  dell’ultima	  
assemblea.	  

	  

2. Approvazione	  dell’ordine	  del	  giorno	  

L’ordine	  del	  giorno	  è	  approvato.	  
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3. Approvazione	  del	  verbale	  dell’Assemblea	  annuale	  (13	  ottobre	  2015)	  

Il	  verbale	  della	  precedente	  Assemblea	  è	  approvato	  all’unanimità.	  

	  

4.	   Relazione	  annuale	  del	  Presidente	  

Dopo	  i	  ringraziamenti	  per	  l’ospitalità	  della	  Direttrice	  del	  Museo	  e	  i	  saluti	  iniziali,	  Claudio	  Moro	  
introduce	  la	  relazione	  annuale,	  presentando	  i	  principali	  obiettivi	  dell’incontro:	  

- informare	  i	  soci	  delle	  attività	  svolte	  dall’Associazione	  nel	  corso	  di	  questa	  prima	  parte	  
dell’anno,	  

- ringraziare	  il	  Gruppo	  Nonostante	  per	  l’offerta	  elargita	  all’Associazione	  in	  occasione	  del	  60º	  del	  
Campeggio	  don	  Willy,	  

- approfondire	  lo	  stato	  dei	  lavori	  del	  nuovo	  progetto	  sviluppato	  all’interno	  della	  Fundación	  Inti	  
Kallpanchis.	  

Per	  quanto	  riguarda	  le	  attività	  svolte	  in	  seno	  all’Associazione	  Claudio	  Moro	  condivide	  la	  
soddisfazione	  del	  comitato	  in	  merito	  al	  raggiungimento	  di	  due	  importanti	  traguardi.	  

La	  richiesta	  di	  adesione	  alla	  FOSIT	  (Federazione	  delle	  ONG	  della	  Svizzera	  Italiana)	  è	  stata	  finalmente	  
accolta,	  sia	  dal	  Gruppo	  di	  Qualità	  del	  Comitato	  della	  FOSIT,	  sia	  dall’Assemblea	  Generale,	  riunitasi	  a	  
Mendrisio	  il	  20	  aprile.	  Dopo	  aver	  ricordato	  i	  requisiti	  qualitativi	  e	  formali	  per	  essere	  affiliati	  a	  
quest’organizzazione	  il	  Presidente	  si	  sofferma	  sulle	  principali	  aspettative	  del	  comitato	  
dell’Associazione	  nei	  confronti	  della	  FOSIT.	  Attraverso	  questa	  appartenenza	  esso	  auspica:	  
- allargare	  la	  rete	  dei	  contatti	  con	  altre	  ONG,	  	  
- beneficiare	  della	  consulenza	  e	  dell’esperienza	  della	  FOSIT,	  
- rispettare	  i	  requisiti	  formali	  per	  ricevere	  un	  sostegno	  finanziario	  ai	  progetti	  di	  FUNINKA.	  

Parallelamente	  a	  questo	  ambito	  traguardo	  Claudio	  Moro	  informa	  che	  la	  Divisione	  delle	  
contribuzioni	  del	  Canton	  Ticino	  ha	  recentemente	  accettato	  l’istanza	  di	  rinnovo	  dal	  pagamento	  delle	  
imposte	  cantonali	  e	  federali	  sull’utile	  e	  delle	  imposte	  di	  successione	  e	  donazione.	  

Guardando	  al	  futuro	  Claudio	  Moro	  riferisce	  dei	  prossimi	  obiettivi.	  	  
A	  corto	  termine	  il	  Comitato	  dell’Associazione	  intende	  riorganizzare	  il	  suo	  sito	  web.	  	  
A	  medio	  e	  lungo	  termine	  congiuntamente	  a	  FUNINKA	  occorrerà	  approfondire	  il	  progetto	  relativo	  al	  
Centro	  di	  Alta	  Formazione	  Sportiva	  ed	  Artistica	  e	  riflettere	  sugli	  scenari	  di	  fronte	  all’ineludibile	  
avvicendamento	  alla	  presidenza	  di	  Silvano	  Biondi,	  nostro	  unico	  referente	  dalla	  Bolivia.	  

Con	  Silvano	  il	  comitato	  intrattiene	  numerosi	  scambi	  via	  email.	  Accanto	  agli	  aggiornamenti	  sugli	  
sviluppi	  del	  progetto	  Silvano	  ci	  informa	  regolarmente	  sulla	  situazione	  socioeconomica	  a	  
Cochabamba,	  che	  permane	  purtroppo	  sempre	  molto	  tesa.	  	  

Prima	  di	  concludere	  la	  sua	  relazione	  il	  Presidente	  ringrazia	  i	  membri	  di	  Comitato	  per	  l’impegno	  
profuso,	  i	  soci	  e	  tutte	  le	  persone,	  che	  attraverso	  il	  loro	  fedele	  sostegno	  contribuiscono	  alla	  
realizzazione	  delle	  varie	  attività	  della	  Fundación.	  Facendo	  riferimento	  alle	  riunioni	  di	  Comitato,	  
Moro	  sottolinea	  la	  necessità	  di	  “rimpolpare	  i	  ranghi”	  del	  comitato	  e	  lancia	  perciò	  un	  appello	  alle	  
persone	  affinché	  entrino	  a	  far	  parte	  del	  comitato.	  

La	  relazione	  annuale	  del	  Presidente	  è	  accolta	  all’unanimità.	  
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5.	   Situazione	  finanziaria	  e	  rapporto	  dei	  revisori	  

Ø Situazione	  finanziaria	  

Ettore	  Cavadini,	  cassiere	  dell’Associazione,	  presenta	  il	  conto	  d’esercizio	  del	  2015.	  Nel	  periodo	  dal	  
01.01.	  al	  31.12.2015,	  le	  entrate,	  costituite	  dalle	  quote	  sociali,	  dalle	  offerte	  a	  sostegno	  del	  progetto	  
Atelier	  di	  sartoria,	  da	  altre	  offerte	  e	  dalla	  vendita	  di	  articoli	  Funinka	  ammontano	  a	  Fr.	  22'024,00.	  Per	  
quanto	  riguardo	  le	  uscite,	  l’Associazione	  ha	  devoluto	  alla	  Fundación	  Inti	  Kallpanchis	  versamenti	  pari	  
a	  Fr.	  17'123,00.	  A	  questo	  importo	  si	  sommano	  Fr.	  1'400	  per	  i	  costi	  di	  produzione	  degli	  articoli	  
Funinka,	  Fr.	  1'569,98	  per	  le	  spese	  di	  gestione	  del	  conto	  corrente	  postale,	  le	  spese	  di	  spedizione	  
postali	  e	  le	  spese	  amministrative.	  

Il	  saldo	  del	  conto	  di	  esercizio	  presenta	  quindi	  una	  maggior	  entrata	  di	  Fr.	  1'931,02.	  

Il	  patrimonio	  netto	  dell’Associazione,	  unicamente	  costituito	  dal	  saldo	  del	  conto	  corrente	  postale,	  
al	  31.12.2015,	  ammonta	  a	  Fr.	  31’258,89.	  

	  

Ø Rapporto	  dei	  revisori	  

Gabriele	  Cavadini,	  incaricato	  di	  eseguire	  la	  revisione	  dei	  conti,	  comunica	  di	  non	  aver	  riscontrato	  
nessuna	  anomalia.	  Propone	  pertanto	  di	  approvare	  la	  chiusura	  dei	  conti	  così	  come	  sono	  stati	  
presentati	  dal	  Comitato.	  

I	  due	  rapporti	  vengono	  messi	  agli	  atti.	  

A	  margine	  di	  questo	  oggetto	  la	  signora	  Angela	  Colombo	  suggerisce,	  nel	  tentativo	  di	  contrarre	  le	  
spese	  di	  spedizione,	  di	  spedire	  via	  email	  le	  comunicazioni	  ai	  soci.	  

Ettore	  Cavadini	  risponde	  che	  il	  numero	  delle	  persone	  che	  hanno	  segnalato	  un	  indirizzo	  di	  posta	  
elettronica	  è	  limitato,	  coglie	  l’occasione	  per	  segnalare	  che	  l’importo	  della	  tassa	  sociale	  è	  rimasto	  
invariato	  (30	  fr.).	  

Il	  signor	  Carli	  Ortelli,	  promotore	  del	  Gruppo	  Nonostante,	  sorto	  attorno	  alla	  ricorrenza,	  nel	  2015,	  del	  
60º	  del	  Campeggio	  di	  Catto,	  segnala	  di	  essere	  venuto	  a	  conoscenza	  della	  preziosa	  attività	  di	  Silvano	  
Biondi	  attraverso	  questo	  evento.	  Dal	  suo	  punto	  di	  vista	  sarebbe	  interessante	  utilizzare	  la	  “banca	  
dati”,	  realizzata	  attorno	  all’opera	  di	  don	  Willy,	  per	  diffondere	  e	  promuovere	  il	  lavoro	  di	  FUNINKA	  e	  
di	  ASINKA,	  costruire	  nuovi	  ponti	  e	  coinvolgere	  nuove	  persone.	  

Ettore	  Cavadini	  ringrazia	  per	  la	  stimolante	  proposta.	  Da	  approfondire	  in	  seno	  ai	  due	  comitati.	  

	  

6.	   Approvazione	  del	  conto	  annuale	  2015	  

Il	  Presidente	  di	  sala	  Camponovo	  mette	  in	  votazione	  il	  rendiconto	  finanziario.	  

Il	  rendiconto	  finanziario	  è	  approvato	  all’unanimità.	  

	  

7.	   Ringraziamento	  al	  Gruppo	  Nonostante	  per	  il	  generoso	  sostegno	  finanziario	  in	  occasione	  	  

	   del	  60º	  del	  Campeggio	  don	  Willy	  

Il	  Presidente	  Claudio	  Moro,	  dopo	  aver	  brevemente	  ripercorso	  le	  numerose	  manifestazioni	  create	  
in	  occasione	  dell’evento,	  ringrazia	  il	  Gruppo	  Nonostante	  per	  la	  cospicua	  donazione	  devoluta	  
all’Associazione	  (vedi	  allegato).	  
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8.	   Progetto	  del	  Centro	  di	  Alta	  Formazione	  Sportiva	  e	  Artistica:	  stato	  dei	  lavori	  

Per	  quanto	  riguarda	  la	  realizzazione	  del	  Centro	  di	  Alta	  Formazione	  Sportiva	  ed	  Artistica	  il	  Presidente	  
Claudio	  Moro,	  dopo	  aver	  brevemente	  ricordato	  che	  il	  Progetto	  è	  concepito	  come	  uno	  spazio	  aperto,	  
destinato	  a	  tutte	  gli	  abitanti	  dei	  quartieri	  circostanti,	  dove	  incontrarsi,	  condividere	  momenti	  di	  festa	  
e	  di	  cultura,	  in	  piena	  armonia	  con	  la	  Natura,	  propone	  di	  visionare	  il	  documento	  inviato	  da	  Silvano.	  	  

Di	  seguito	  una	  breve	  sintesi.	  

Silvano	  apre	  la	  sua	  presentazione	  porgendo	  i	  suoi	  saluti	  e	  ringraziamenti	  per	  la	  partecipazione	  e	  il	  
sostegno	  alle	  attività	  di	  FUNINKA.	  

Per	  l’Assemblea	  ha	  preparato	  una	  ventina	  di	  slides	  (IN	  allegato)	  che	  riassumono	  le	  riflessioni	  e	  le	  
decisioni	  prese	  in	  questi	  mesi	  sul	  nuovo	  progetto.	  

Dopo	  l’approvazione	  del	  progetto	  da	  parte	  dell’Assemblea	  dell’Associazione	  il	  13	  ottobre	  2015,	  
FUNINKA	  ha	  lavorato	  su	  diversi	  fronti	  per	  gettare	  le	  basi	  sulle	  quali	  costruire	  il	  Centro.	  

Ø Fronte	  amministrativo:	  	  
-‐	   le	  tre	  urbanizzazioni	  hanno	  ceduto	  l’area	  verde	  al	  municipio	  di	  Tiquipaya,	  
-‐	   il	  nuovo	  municipio	  ha	  rinnovato	  l’appoggio	  al	  progetto	  di	  costruzione	  del	  centro,	  
-‐	   durante	  tre	  riunioni	  con	  il	  sindaco	  si	  sono	  discusse	  e	  formalizzate	  alcune	  decisioni,	  
-‐	   a	  breve	  si	  firmerà	  il	  documento	  finale	  relativo	  alla	  concessione	  per	  30	  anni	  del	  terreno	  

statuito	  per	  la	  costruzione	  del	  Centro.	  

Ø Fronte	  formativo:	  
-‐	   nel	  corso	  di	  due	  riunioni	  con	  il	  direttore	  del	  dipartimento	  dell’educazione	  si	  sono	  ipotizzati	  gli	  

scenari	  per	  una	  collaborazione	  con	  degli	  istituti	  orientati	  verso	  delle	  finalità	  formative	  
sportive,	  artistiche	  e	  “civiche”.	  Questa	  alleanza	  consentirebbe	  di	  stabilire	  gli	  obiettivi	  dei	  
programmi,	  avere	  una	  certificazione	  ed	  un	  appoggio	  finanziario	  rispetto,	  per	  esempio,	  agli	  
stipendi	  degli	  insegnanti,	  

-‐	   è	  in	  agenda	  l’incontro	  con	  il	  direttore	  distrettuale	  dell’educazione	  a	  Tiquipaya	  e	  il	  ministro	  
dell’educazione	  a	  La	  Paz	  per	  la	  definizione	  delle	  basi	  legali	  della	  nuova	  realtà	  formativa.	  

Ø Fronte	  architettonico:	  
-‐	  	   in	  seno	  alle	  diverse	  riunioni	  con	  l’associazione	  degli	  architetti	  (“Colegio	  de	  Arquitectos”)	  è	  

sorta	  l’idea,	  nell’intento	  di	  limitare	  le	  spese	  della	  progettazione,	  di	  istituire	  un	  concorso	  
architettonico	  con	  un	  premio	  finale	  per	  il	  miglior	  progetto	  presentato.	  

Silvano	  conclude	  il	  suo	  intervento	  segnalando	  che	  recentemente	  un	  gruppo	  di	  ragazze	  ha	  
manifestato	  l’interesse	  per	  formare	  un	  gruppo	  di	  calcio	  femminile.	  Se	  da	  una	  parte	  questa	  
richiesta	  contribuirà	  ad	  arricchire	  lo	  sguardo	  sul	  tema	  dell’educazione	  alla	  cittadinanza,	  in	  quanto	  
si	  ritiene	  che	  le	  ragazze,	  alcune	  delle	  quali	  già	  madri,	  siano	  potenziali	  e	  principali	  vettori	  dei	  
principi	  e	  dei	  valori	  nella	  famiglia,	  dall’altra	  essa	  comporterà	  delle	  spese	  supplementari.	  Silvano	  
chiede	  pertanto	  il	  permesso	  di	  contattare	  alcune	  persone	  vicine	  all’Associazione	  per	  sensibilizzarle	  
a	  questa	  nuova	  necessità.	  

Al	  termine	  della	  lettura	  del	  prezioso	  documento	  il	  Presidente	  Moro	  valorizza	  i	  numerosi	  passi	  
compiuti	  da	  FUNINKA	  in	  questi	  mesi	  e	  sottolinea	  la	  necessità	  di	  intensificare	  gli	  sforzi	  per	  sostenere	  
il	  progetto	  non	  solo	  dal	  punto	  di	  vista	  finanziario,	  anche	  alla	  luce	  delle	  nuove	  iniziative.	  	  

In	  questo	  senso	  l’Assemblea	  esprime	  il	  suo	  appoggio	  alla	  richiesta	  di	  Silvano.	  

	  

7.	   Eventuali	  

Non	  ci	  sono	  eventuali.	  
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Riccardo	  Camponovo	  chiude	  i	  lavori	  assembleari	  alle	  ore	  21.21.	  

	  

	  

	  

	  

	   	   	   	   	   	   	   	   	   La	  segretaria:	  

	  

	   	   	   	   	   	   	   	   	   Daria	  Bomio	  

	  

	  

	  

Allegati:	  

- rapporto	  dei	  revisori	  

- chiusura	  annuale	  dei	  conti	  

- trafiletto	  Informatore	  

- slides	  intervento	  Silvano	  Biondi	  

	  

	  

	  

	  
Balerna,	  7	  giugno	  2016	  
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da:	  L’Informatore,	  27.05.2016	  


